

Medienmitteilung

ortsFEST – z'Niederurnä dihei

Impro Battle begeistert

Beim jüngsten Duell zwischen den bekannten Improgruppen «anundpfirsich» und «ab und zufällig» verwandelte sich der Jakobsblick in Niederurnen in einen Saal voller Lacher, mit Spontanität und verblüffenden Wendungen. Anders als im klassischen Theater gab es keinen Text und keinen Probeplan. Denn wie es sich für Theatersport gehört, hatten die ZuschauerInnen das letzte Wort. Sie gaben die Themen, Orte und Gefühle vor, bewerteten die Szenen und entschieden, wer die Nase vorn hatte.

Mal entwickelte sich aus Stichwörtern aus dem Publikum eine Operette über die Liebe, ein Gefühlsbad über Träume von Astronauten oder ein gespieltes Duell zweier Schwestern im wilden Westen.

Über mehrere Runden lieferten sich die Teams ein humorvolles Kopf- an Kopfrennen. Mit jeder Szene stieg der Geräuschpegel im Saal. Der Abend zeigte eindrucksvoll, wie lebendig, vielseitig und humorvoll die Schweizer Improszene ist.

Schlussendlich waren alle Gewinner: Das Publikum für das Durchlachen und die beiden Teams für die gemeinsame Spielfreude.

Nächste Anlässe: Besuchen Sie uns am Chlausmärt mit traditionellem Niederurner Chlauseinzug, Samstag, 29.11.25 von 14-19 Uhr. Ab dem 1. Dezember wird in Niederurnen jeden Abend ein neues Adventsfenster geöffnet. Also Jacke an, Mütze auf – und eintauchen in die stimmungsvolle Vorweihnachtszeit mit vielen Lichtern und liebevoll gestalteten Fenstern. www.ortsfest.ch



Bildlegende:

Klare Sieger waren Chaos, Lacher und Freude pur.

Text: Rahel Antoniazzi